

Familles d'accueil pour jeunes sportifs

Le cycle d'orientation d'Orsières cherche des familles d'accueil pour de jeunes élèves étrangers de 13 ou 14 ans, sur les communes de Bourg-Saint-Pierre, Liddes, Orsières ou Sembrancher. Le domicile peut éventuellement se trouver à l'extérieur de ces quatre communes. Ces élèves cherchent à intégrer notre structure Sport-Arts-Formation pour y pratiquer le hockey sur glace (HC Valais-Chablais Futur).

Quand ? Pour une année scolaire, dès la rentrée d'août 2024.

Le jeune reste dans la famille d'accueil les weekends

et certaines vacances scolaires.

Paiement ? La famille d'accueil est payée environ 200.- par

semaine (tarif à discuter). Les frais scolaires sont pris

en charge, ainsi que les transports.

Particularités ? Les jeunes ne maîtrisent pas encore le français. Ils

seront intégrés à la structure Sport-Arts-Formation

(hockey sur glace), plusieurs entraînements par

semaine.

Si vous avez un intérêt à accueillir chez vous un jeune sportif ou si vous désirez de plus amples informations, merci de contacter la direction du CO au 027 782 63 31.

Le directeur

Josué Lovey

